

## Protokoll der Sitzung des Piratenversammlungspräsidiums

- Ort: Ristorante Toscano im Niederdorf, Zürich
- Datum: 17.8.2015
- Zeit: 18:04 CEST
- Ende: 18:30 CEST
- Leitung: Daniel Czeszkowski
- Protokoll: Gemeinsam, Verantwortlich MBR

### Anwesende

- Daniel Czeszkowski
  - Moira Brülisauer

### Abwesende

- Alexander Brehm (entschuldigt)

## Informationen und Tasks

### Location PV in Olten [#6902](#)

mitgeteilt von: *MBR*

Bahnhofbuffet in Olten ist gebucht für die PV vom 19. September. Kosten wurden Schatzmeister kommuniziert. Schatzmeister legte keinen Widerspruch ein.

### Information 1.

mitgeteilt von: *TST*

Tobias informiert uns wie folgt über den Fortschritt der Entwicklungsarbeiten zum BEO:

Als erstes habe ich mich um die Anbindung von Discourse an den ID-Server gekümmert. Man kann sich jetzt bei Discourse mit einem ID-Server-Account anmelden. Für die so angemeldeten Piraten kann man gleich eine höhere Vertrauensstufe vergeben (kann man als Admin einstellen). Außerdem dürfen die so Angemeldeten offiziell "Pirat" als Titel nutzen (müssen aber nicht).

Fürs BEO-Portal habe ich Einiges ausgearbeitet, aber noch nichts Vorzeigbares fertig programmiert. Damit geht es heute Abend richtig los. In 2 Wochen sollte man was sehen können.

## Tasks

### Daniel

- Redmine Tickets aufräumen im PV Projekt => Anträge zu machen. *done by moira, einfach geschlossen*
- Konzept Mitgliederinfoportal (PVs, Urabstimmungen, Stammtische, Sitzungen, Referendumsmöglichkeiten, Newsletter und co. *todo*
- PV Einladung übersetzen *done*

### Alex

- Dokumente zur AO PV Olten 2013 endlich publizieren *done by Moira*
- Protokoll der "PV Lausanne 2015.1 überarbeiten": <https://pps-orga.piratenpad.de/PV151Protokolle> gemäss Auftrag der PV Bern 2015.2 *done*

### Moira

- VAR schreiben/anpassen gemäss Besprechung. *in Progress*
- David Herzog kontaktieren wegen Protokollfreigabe PV 2015.2 *done*
- Antragsvorlagen erstellen in LaTeX und Textile *todo*
- Antragsbuchleerversion erstellen *todo*
- GIT Aufräumen und im POG Redmine Publizieren (mit STH anschauen). *todo*
- Interne Organisation PPV. Konzept erstellen und zur Abstimmung bringen, danach publizieren. [#6903](#) *done*
- Publikation des Sitzungsprotokolls vom 30. Juni. *done*
- PV Location organisieren [#6902](#) *done*
- PV Einladung schreiben und versenden *done*
- Lösung für E-Voting System finden: *done*
- Vorstand wegen 2016 PVs anfragen: *done*

## Traktanden

### Genehmigung des Protokoll

[Protokoll der Sitzung vom 30. Juni 2015](#)

#### Abstimmung

- Genehmigen wir das Protokoll der letzten Sitzung?
  - Ja **(2)**
  - Nein **(0)**
  - Enthaltung **(0)**
- **Der Antrag ist angenommen!**

### BEO

eingereicht von: *MBR*

#### Antragstext:

Ich beantrage, dass das PPV beschliesst, dass für zukünftige Urabstimmungen das von Tobias Stenzel zu entwickelnde BEO Portal zusammen mit dem ID Server und VVVote zur Abstimmung undn für Wahlen verwendet wird, sobald dieses fertiggestellt ist.

#### Begründung

Am Freitag 24. Juli 2015 haben sich in Neumarkt Stefan Th., Moira und Tobias Stenzel zu einer Besprechung für die Anpassung der BEO Software an die Bedürfnisse der PPS getroffen. Tobias Stenzel ist bereit das BEO Portal, basierend auf BPT Arguments und WikiArguments für die PPS anzupassen. Als Antragsportal wird dieses System verwendet werden, zusammen mit dem ID Server für die Authentisierung verwendet und vvvote wird für die Abstimmung herangezogen.

#### Abstimmung

- Nehmen wir den Antrag an?
  - Ja **(2)**
  - Nein **(0)**
  - Enthaltung **(0)**
- **Der Antrag ist angenommen!**

### Interne Organisation und PPVR

eingereicht von: *MBR*

#### Reglement des Präsidiums der Piratenversammlung [#6904](#)

#### Antragstext:

Ich beantrage das Präsidium der Piratenversammlung möge für seine interne Organisation folgendes [Reglement](#) beschliessen.

#### Abstimmung

- Nehmen wir den Antrag an?
  - Ja **(2)**
  - Nein **(0)**

- Enthaltung (0)
- **Der Antrag ist angenommen!**

## **Ressorts** [#6905](#)

### **Antragstext**

Das Präsidium der Piratenversammlung möge an seiner Sitzung folgende Ressorts beschliessen und die Verantwortlichkeiten verteilen:

### **Ressorts des Präsidiums der Piratenversammlung**

- interne Organisation und Verwaltung (Sitzungen organisieren, Publikation der Dokumente, Kommunikation mit dem Vorstand)
- Organisation der Piratenversammlung (Location, Material, Einladungen)
- Organisation der Beschlussfassung (Anträge, Tagesordnungen, Antragsbuch)
- Technisches (Sorgt für die Bereitstellung der Abstimmungssoftware und Versammlungstools)
- Versammlungsleitung (Leitung der Piratenversammlung) \*\*

### **vertagt**

## **Schluss und nächste Sitzung**

Sitzung wird durch den Sitzungsleiter geschlossen um 18:30.  
Die nächste Sitzung wird per Doodle festgelegt.